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９月定例会が終わりました。平成25年度
の決算審査、保育に関する条例など数多く
の議題がありました。じっくりとこの「議
会だより」をご覧いただけたと思います。
定例会が終わった数日後の９月27日には、

「御嶽山」が噴火し、大きな人的被害が出
てしまいました。被害に遭われた方々に心
からお見舞い申し上げます。
今回は、登山・観光の方が突然の災害に
遭われたわけですが、「予測しにくい災害」
の発生が多くなっている様に思われます。
広島での土砂災害でもそうですが、今まで
安全だったから、これからも安全とは言え
なくなってきました。災害には、日ごろか
らの心構えが大切であるものの自然の大き
さ、厳しさを感じているのは、私一人では
ないと思います。
季節は、初秋から晩秋へと移ってきまし
た。実りの秋を楽しみながら、今一度ハザ
ードマップを広げてみてください。
 （文責　楓　博元）

土岐市議会事務局
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土岐市議会に関するご意見・
ご要望などありましたら、
お聞かせください。

市議会では、市民の皆さまの生活に密着した重
要な問題が審議されています。

市役所の傍聴席入り口の受付で
住所・氏名・年齢を記入するだけ
で、どなたでも傍聴できます。
市政を知っていただくために
も、お気軽にお出かけください。

あなたも傍聴してみませんかあなたも傍聴してみませんか
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８月11日、12日に静岡県牧之原市・島
田市へ視察に行きました。
詳しくは、12ページをご覧ください。

議会運営委員会が
行政視察に行きました。

▲牧之原市


